

Deux cents visiteurs au lycée Jean-Cocteau

La quatrième édition de la journée portes ouvertes a été un succès

La 4^e édition de la journée portes ouvertes du lycée Jean-Cocteau a accueilli plus de 200 visiteurs. "Nous sommes bien rodés pour les recevoir, soulignait le proviseur Jean Kizel. Au début il a fallu mobiliser les équipes, maintenant, le personnel, les professeurs, les parents d'élèves et les élèves se mobilisent pour recevoir les futurs lycéens et leurs parents".

Une trentaine d'élèves étaient volontaires pour conduire les visiteurs dans les méandres du lycée. Comme Dorian, élève de seconde: "Je suis volontaire pour rencontrer les gens, j'espère devenir steward, il faut que je m'habitue au contact." Les deux séances plénières ont fait le plein pour suivre les explications de Valérie Isnel sur le déroulement de la scolarité, le tronc commun, les enseignements d'explorations.

Le maire, Frédéric Vigouroux, en a profité pour annoncer des travaux et notamment la construction de l'internat, "qui ouvrira de nouvelles perspectives à l'établissement".

Certains enfants avaient déjà une idée de leur orientation après la seconde générale. C'était notamment le cas de Laura, qui est actuellement au collège Jean-Guêhenno à Lambesc. Elle est venue avec sa maman pour se renseigner sur la classe préparatoire aux métiers du sport. "Nous avons eu de bons échos de cette filière",



La filière de formation d'éducateur sportif attire beaucoup de jeunes. Le maire, Frédéric Vigouroux, a par ailleurs annoncé des travaux et notamment la construction d'un internat. / PHOTO CH.L.

confiait sa mère Carine. "Une douzaine d'élèves, inscrits pour la prochaine rentrée, viennent de l'extérieur de notre rayon, c'est un plus important pour notre établissement", notait Laurent Cabrol, initiateur de cette filière de formation d'éducateur sportif.

D'autres, en revanche, plus indécis, s'informaient auprès des professeurs des différentes filières et options. Comme Kilian et sa maman qui interrogeaient Sandrine Mayer, professeur PFEG (principes fondamentaux de l'économie et la gestion) série STMG, sur la dis-

inction entre SES et PFEG, "car le programme est quasi identique", soulignaient-ils.

Cette journée portes ouvertes devient un événement incontournable dans la vie du lycée Jean-Cocteau et favorise son développement.

Ch.L.